
■人口 312,686人［６月末日現在（前年比−591）］ ■火災件数 ９件［６月分（前年比＋４）］ ■交通事故件数 901件［６月分］
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東海電気通信協力会 会長表彰受賞 第84回全国市長会（通常総会）

皆さん、こんにちは！トッキーこと、
市長の田中俊行です。
このたび、㈱東芝が、世界最先
端、世界最大級の半導体工場であ
る四日市工場において、アメリカ
のサンディスク㈱との共同投資に
よって、新しい工場棟を建設する
ことを発表し、９月に建設工事が
開始される予定です。
この四日市工場では、私たちの
身近にあるスマートフォンやタブ
レット型端末、ＳＤカードなどに
使われている「NAND型フラッシ

ナ ン ド

ュメモリ」という記憶装置を製造
しています。世界的な需要増加に
伴い、新設する工場棟では、従来
に比べて記録可能なデータ量を大
幅に増やした次世代（３次元構造）
の半導体メモリの量産が計画され
ています。
こうした世界ナンバーワンに向
けた大胆な設備投資については、
安倍総理も成長戦略の演説の中で
言及し、四日市市をモデルとして
高く評価しておられます。
本市として誇りに感じるととも
に、新たに、他市との誘致競争を
経て新工場棟の立地が決まったこ
とは、トップセールスも展開した

だけに、大変嬉しく思っています。
この新たな巨額の設備投資によ
り、電子デバイス事業をはじめと
した地域経済の活性化や税収の増
など、大きな波及効果が期待でき
ることから、全国屈指の産業都市
として、今後も最大限の支援をし
てまいります。

東芝の新工場立地が決定

四日市市長
田中 俊行

６月に開催された「電波の日・情報通信月間」記念
式典で、本市のスマートフォンを使ったＡＲ（拡張現
実）という新しい情報発信の取り組みが高く評価さ
れ、東海電気通信協力会会長表彰を受賞しました。

この取り組みは、本市が実施している職員の政策
提案制度の中で、若手職員のアイデアを採用したも
のです。このＡＲの機能を活用することによって、
スマートフォンを市の広報紙にかざすと動画が表示
されたり、かざした方向に位置する公共施設の情報
が表示されたり、より効果的な情報発信を行うこと

ができます。
今回の受賞を励

みに、今後もＩＴ
を活用した便利で
わかりやすい情報
発信の方法を研究
していきたいと思
います。

先日、第84回全国市長会の通常総会が東京で開催
されました。会議では、「地震・津波等防災対策の充
実強化に関する決議」など、当面する重要課題６件
の決議が採択され、国会や関係省庁に強く求めてい
くことが確認されました。

また、同時に役員改選も行われ、私はこれまでの
三重県市長会会長・東海市長会会長の任を終え、新
たに全国市長会副会長に選任されたところです。

その後、正副会長が、決定した６件の決議の実現
について、菅・内閣官房長官をはじめとする政府・
与党代表者に面談のうえ要請をしてきました。地方

分権改革を実現する
ためにも、全国市長
会の副会長として精
一杯取り組み、今後
の市政にも生かして
いきたいと考えてい
ます。

新工場棟のイメージ

表彰状を受け取る市長（右）
右から３番目 田中市長
右から４番目 菅・内閣官房長官


